
 

第３回評価委員会における確認事項 

 

 

情報システム 
・[258]データベースについては現状維持にとどまり、進展がなか

ったということでよいか。 

・[272]給与制度の見直しは、単に教育基本法等の改正による助教、

助手に関するものなのか、他に特別の見直しを行ったのか。 

・[273]再任審査制度整備の内容、労働組合との協議の状況、任期

制を導入する職種、研究科の拡大の状況はどうなっているのか。

・[277]非常勤講師の定数、担当科目の見直しは、人件費の削減に

あわせ受身的にやっているようにも思われる。見直しを行うねら

いは何か。 

業務運営 

・[292]中期計画に掲げた多様な雇用形態との関係はどうなってい

るのか。 

・[315][319]法人自らが行う自己点検・評価の内容・体制はどうな

っているのか。 

・[323]広報の配布以外にやっていることは何か。 

自己点検・評

価、情報の提

供等 
・[326]規程案は18年度中にどこまで作成できていたのか。 

・[332][333]山の畑地区の改築計画及び耐震工事と、学部学科の再

編の検討との関連はどうなっているのか。 

・[338]「持続可能な社会形成コース」は１９年度から開設である

が、年度計画を上回っていると判断した理由は何か。 

その他の 

業務運営 

・[339]「環境社会学」の開講が21年度なのに、年度計画を上回っ

ていると判断した理由は何か。 
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